



Le journaliste sportif de Canal 2 International, Marc Chouamo, pense que Samuel Eto'o, depuis qu'il a pris les commandes de l'instance suprême du football Camerounais, a cristallisé sur lui toutes les attentions, au point où on n'en est arrivé à oublier d'autres choses encore plus importantes. Conclusion : le Cameroun n'était pas prêt à avoir une star à la taille de Samuel Eto'o à la tête de la Fécafoot

**« Le Cameroun n'était vraiment pas prêt à avoir à la tête de sa fédération de football, une STAR PLANÉTAIRE. Il n'y a qu'à voir tout le Ramdam depuis le 11 Décembre dernier. Volontairement ou malgré lui, il est au centre de l'attraction. On en vient même à oublier l'Utile. Il monte, il descend, il rit, il croise les bras, il gueule, il voyage, il mange, il vomit... On parle seulement. Waaaa ah KAMALOUN , Mon beau pays », écrit Marc Chouamo**